
REQUERIMENTO  N.º516    ⁄2009.

Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, junto a Subprefeitura, 
solicitando através da Bandeirante Energia, informar sobre a possibilidade de colocar um poste de 
iluminação na Rua Manoel Bueno de Carvalho, próximo ao numero 164, no bairro Marieta Azeredo.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que na Legislatura anterior foi enviado um requerimento de nº113⁄2008, e recebemos a 
resposta oficio de nº419⁄2009 – GP, onde fomos informados que:

“ A Secretaria de Planejamento analisará o pedido e solicitará à Empresa Bandeirante de Energia o 
correspondente orçamento.

Considerando que é um pedido antigo dos moradores do final desta rua.

Considerando que já tem iluminação até a metade da rua.

Considerando que já houve vários assaltos nessa rua.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, junto a Subprefeitura, solicitando através da Bandeirante Energia, informar sobre a 
possibilidade de colocar um poste de iluminação na Rua Manoel Bueno de Carvalho, próximo ao numero 
164, no bairro Marieta Azeredo.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de Dezembro de  2009.

 
 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


